
―１―

週　報週　報週　報週　報

会長　猪　股　育　夫

幹事　熊　谷　敏　明

会報　鈴　木　彦　太　　佐々木　源　悦

　　　布　施　孝　尚

佐沼ロータリークラブ
SANUMA

VOL51

2014－2015年度

例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

ロータリーに輝きを
2014－2015年度 国際ロータリーのテーマ

たので、電子、ソフト開発の会社に入りました。仙台
の方に行きましたが、仙台からそのまますぐに出向で
行きなさいと言うことで、東京の方へ勉強に行きまし
た。当時仙台で地下鉄が通ったばかりでしたので、地
下鉄のオレンジカードの券売機の中味のソフトウェ
アーの開発に少しかかわりましたので、今でも仙台の
地下鉄に行くと懐かしく思い出されます。
　東京に行って 1年半位たった時、体をこわしました
ので残念ながら実家に帰り瀬峰病院にて治療しまし
た。かなり大変な状態で親も、もしものことを考えた
ようでした。しかし、当時は21歳で若く回復も早く
3ヶ月で退院することが出来ました。すぐには会社に
は復帰しないで静養し、そろそろいいのではないかと
いうことで、仙台の会社に復帰しましたが 2ヶ月程で
再び体調が悪くなり、最終的には会社をやめざるを得
ませんでした。21歳から 5回程入退院を繰り返しやっ
と出てきたのが28歳でしたので、その時は絶望でし
た。同級生達の姿を見てうらやましく思い、一生この
ままで終わるのではないかという不安がよぎっていま
した。
　病院の先生から、そろそろ社会復帰してもよいので
はという言葉をいただきました。しかし、私が21歳の
時に学んだ技術はほとんど役に立たないものとなって
おり、考えた末に営業職を選び河北新報の広告代理店
の募集を見て入社し、 1年半位河北新報社の広告代理
をしました。毎日毎日、営業し広告をとってまいりま
した。そうしているうちにお客様から広告だけでなく
チラシ、名刺の依頼等が入るようになり、会社をやめ
て一人で広告代理店を始めました。
　当時、昼間は仙北郷土タイムス社で働き、又、自分
の仕事をすると言った繰り返しですが、自分の仕事が
忙しくなり郷土タイムス社をやめ、私の様に一人で
やっている人が他にもたくさんいましたので、その人
と一緒に新しい会社を立ち上げ、そこで約10年働きま
した。10年目の節目ということで自分の方向性、広告
の仕事を始めた時から地域の雑誌、冊子を作りたいと
いう思惑がありましたので、その会社を出て自分で新
しい会社を立ち上げました。
　私は仙台に通う都合上、高原駅前にアパートを借り
5年程栗原に住みました。栗原に住むにつけ色々と反
対もありましたが、自分の町を思って良くしようとす
るためには他の町も見るのも良いのではないかと思い
5 年間住みました。栗原は難しい町で築館と若柳、
岩ヶ崎といい町が集中していますので難しい面があり
ます。栗原は昼と夜の人口密度が非常に格差のある町
です。４号線がありますので昼間は人がいっぱい通る
のですが夜は人がいなくなるというような町です。栗
原の一番不思議なところは、全国統計調査で住みたい
町のトップになっていますが、教育に関しては日本で
下位になっているというところです。
　また、歴史的にも古い町で、源義経が藤原家にのが
れる時も栗原を通っていますし、古事記にも色々と
載っております。
　去年の11月に栗原より登米市に戻ってきました。
　地域の良いところを取り上げて情報誌を作り、皆様
に紹介していきたいと思っておりますので、よろしく
お願い致します。

ラブも高齢化が進んでいるようです。
　11月15日㈯には少年少女野球大会が開催されますの
で、多数の会員の参加をお願い致します。

・RＩより
　　サンパウロ国際大会の申し込みについて
・ガバナー事務所より
　 1．2014－15年度　月信原稿の依頼
　　　タイトル「佐沼ＲＣ創立50周年記念式典」
　 2．菅原裕典ガバナーエレクト
　　　国際協議会ご出席壮行会の案内
　　　日　時　12月14日㈰　17：00～19：30
　　　場　所　ホテルメトロポリタン仙台
　　　会　費　10,000円

・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）
　先週のロータリー財団委員会のフォーラムで、財団
の活動を見ていただきました。財団活動に対してご理
解をしていただき寄付をお願い致します。ポリオプラ
ス＆年次寄付として 1 人150ドル、11月のロータリー
レートは106円ですので、出来れば今月中にお願い致
します。
・青少年委員会（佐藤敬喜委員長）
　少年少女野球大会のお知らせ
　　日　時　11月15日㈯　開会式　午前 7時30分
　　場　所　光ヶ丘球場・大東球場
　　※会員の皆様は午前 7時に集合願います。
　　　尚、雨天の場合は、11月22日㈯に延期致します。

佐々木淳会員　

　今日は初めてのスピーチです。自己紹介をしながら
自分がかかわったことをお話したいと思います。最後
までお付合いをお願い致します。
　1971年生まれで、森田一史会員と同級生です。誕生
日は 2月23日で皇太子殿下と一緒で、いずれ天皇誕生
日になるかも知れません。それを期待しております。
生まれは、登米市米山町中津山で実家は兼業農家で平
日は普通に働き、土・日曜日は田畑の仕事をしている
親の姿をいつも見てきましたので、農家は大変だなあ
と時には感じておりました。
　中津山小学校、米山中学校を出て登米高等学校に入
りました。登米高等学校に入った理由は、私は小学校
の時から卓球をやっておりましたので、当時登米高校
は卓球が強く、そこに入って頑張ってみようと思った
からです。元旦の他は休みがなく 3年間はほんとうに
卓球、卓球の日々でした。朝練もありました。最高で
団体で県のベスト 8 、個人ではベスト16の成績でし
た。もう少し頑張れたらと今でも悔しい気持ちです。
　高校を卒業して、今は築館にありますポリテクカ
レッジ、四年制の大学になっていますが、私の時は短
期大学でした。国立ですが同じ大学でもちょっと違う
のは、普通、大学は文科省の所轄ですがポリテクカ
レッジは労働省の所轄です。専門は電子技術課程でし
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・本日の出席率　65.45％

・猪股育夫会長　本日のスピーチは、新入会員の佐々
木淳さんです。フレッシュなスピーチにご期待し
ます。

・鈴木彦太会員　佐藤幸一ＰＰの登米市産業功労者と
して表彰誠におめでとうございます。今後共ご活
躍を祈念申し上げます。佐々木淳会員のスピーチ
楽しみに活躍を祈念申し上げます。

・小泉洋会員　本日、妻への誕生祝のお花をいただき
有難うございました。

・佐々木淳会員　初スピーチ頑張ります。
・布施孝之会員　佐々木淳会員の初スピーチを楽しみ
に。

・佐藤幸一会員　佐々木淳会員のスピーチにご期待い
たします。

・飯塚仁哉会員　佐々木淳会員のスピーチは広告に関
するお話でしょうから、いかに企業の実態を的確
に人々のハートを訴えられるかですね。

・髙田次雄会員　今日は、11月13日㈭、大安吉日、会
員の皆さんに何か良い事がありますように。本日
のスピーチ、佐々木淳会員、楽しみと勉強させて
もらいます。

・菅野幸一郎会員　佐々木淳会員のスピーチにご期待
致します。

・佐藤靜市会員　佐々木淳会員のスピーチ期待します。
・遠藤光則会員　佐々木淳会員の初スピーチを楽しみ
にしております。

・佐々木源悦会員　佐々木淳会員のスピーチに期待し
ます。

・千葉正宏会員　本日のスピーチ、お疲れ様です。

・熊谷敏明幹事以下　佐々木淳会員の初スピーチに期
待致します。
千葉吉男会員　山田直志会員　佐竹孝行会員
二階堂學会員　高橋利光会員　武川毅会員
及川昭宏会員　只野佳旦会員　高橋義文会員
岩渕栄市会員　杉田広仁会員　佐藤早智子会員
及川富男会員

　以上、ありがとうございました。

　朝夕めっきり冷え込んでまいりました。猛暑が続い
ておりましたが、やっと秋が来たなと言うところです。
紅葉狩りもいま真っ盛りというところでしょうか。11
月 7 日は立冬でした。もうすぐ雪の季節になります。
そろそろ冬タイヤの準備をされたほうがいいのではな
いでしょうか。
　フィギュアスケートのグランプリシリーズ第 3戦中
国杯で、羽生結弦選手が演技直前に中国選手と激突す
るアクシデントがありました。しかしながら 2位には
いりました。気迫の演技は胸を打たれる思いで拍手を
送りたいと思いました。が一方では、医学的な見地か
ら脳震盪などで致命的な脳損傷を起こすことがあるか
も知れないので、ただちに棄権すべきだったのではな
いかという見方があり、今は、そういう時代なのだな
あと思いました。はたしてこの事件を美談として終わ
らせていいものかどうか、強行出場というのは危険を
はらむと問題を残したようです。少年少女のスポーツ
でもやはり考えなければならない問題だと思います。
　東京江東ＲＣのアンケートの続きですが、例会の運
営に対して60%が満足しているとのことでした。普通
が23%、不満が6%という割合になっておりました。
ロータリアンの年齢は60代が 6割を占め多数となって
おり、佐沼クラブも該当します。次に多いのが59歳ま
でが 3 割、70歳以上が 2 %になっています。全国のク
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今週のスピーチ
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